



さんじょう

八戸市立三条小学校
令和2年度学校だより
第2号
令和2年4月24日
☎ 27-2216



健康的な生活を!

校長 河村 雅庸

4月8日(水)からの臨時休業開始から、2週間あまりが過ぎました。その間、先週の13日(月)と今週の20日(月)、そして、本日の3回の出校日で、子どもたちの元気な姿を見てほっとすると同時に、各ご家庭の健康管理等のご配慮に心から感謝しております。5月7日(木)からの学校再開に向けて、感染防止に十分配慮した教育活動を進めることができるよう、学校でも再度、準備を整えているところです。

日に日に春らしい天候となる中、ウグイスの初鳴きが聞こえ、桜の開花を目にするここ数日。いつもであれば、春本番到来を心から楽しめる時季ですが、新型コロナウイルス感染症拡大について予断を許さない状況が続いています。これからの大型連休期間中の過ごし方も、今後の状況に大きく影響すると報道されています。今後も不要不急の外出を避けるとともに、家庭内でも換気や消毒、手洗い・うがいに努めてくださるようよろしくお願いいたします。

<健康的な生活を>

- 子どもたちがどうしても家で過ごす時間が長くなることによる運動不足を懸念しています。散歩や縄跳び、ラジオ体操など適度に運動を行う、ゲームや動画視聴等は時間を決めて行うなど、健康や時間に配慮した生活ができるよう見守りをお願いします。また、運動不足や生活リズムの乱れにより、不安やストレスを抱えるなど、子どもの様子で気になることがありましたら、いつでも学校へご相談ください。
- 八戸市学校保健会からの情報です。

①食事における注意事項



千葉県で女子中学生が0157に感染して入院した事例の報告がありました。重症ということです。冷凍した手作りハンバーグを、加熱不十分のまま食べた可能性が考えられるそうです。調理などの際には、十分な加熱をするようにということです。

(75℃で1分間の加熱。食品の内部まで確実にするように。)

②虫歯にならないために

- ・食事の後は、必ず歯を磨く。
- ・間食は(おやつ)は、お菓子以外の物(果物、いも類、おにぎり、スルメ)を、時間を決めてとる。
- ・飲み物は、水かお茶(麦茶が良い)を飲む。緑茶やコーヒーはカフェインを多く含むので好ましくない。ジュース、100%果実ジュース、スポーツドリンク、コーヒー飲料、乳酸菌飲料、炭酸飲料は控える。

外出等が制限された生活の中、どうしても気分が沈みがちになることもあると思いますが、このようなときこそ、規則正しい生活を心がけたり、まわりの自然に目を向け季節を楽しんだり、今できる中でできる楽しみを考えてみたりすることで、心も体も健康な生活をしていければと思っています。

令和2年度の学校経営方針について

◇教育目標（長期目標）

自分をのばす

◇努力目標（中期目標）

・学ぶ力をのばす ・思いやる心をのばす ・体力をのばす

◇学校目標（短期目標）『自他を大切に ともに高め合う子の育成』

＜重点目標＞ (1)「聴く」「話す」態度を育て、学び合いの充実を図る。

(2)「あいさつ」「返事」「思いやり」の習慣化を図る。

(3)「体力づくり」「健康的な生活」の習慣化を図る。

教育目標と努力目標は継続し、学校目標を新たに掲げました。このことについて、7日の今年度スタートに当たり、「みんなで力を合わせたり、競い合ったり、励まし合ったりしていく中で自分をのばしていきましょう。」と放送で子どもたちに伝えました。「聴く・話す」ことを土台として、さまざまな関わりの中で、たくましく成長できる三条っ子に育てていきたいと考えています。

今年度も、家庭・地域と学校がしっかりと信頼関係でつながり、連携を深めながら日々の教育活動を進めて参りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

＜家庭学習にプラス！＞

臨時休業中の家庭学習についてのお知らせです。本校ではこの度、オンライン教材の使用が可能となりました。教材名は、「ラインズeライブラリアドバンス」と言い、オンライン上でドリル問題を中心とした様々な教育用コンテンツを利用できるものです。学年と教科を選択してドリル学習を進めることができます。

本日、子どもたち一人一人に、学校コード・ID・パスワードがついた小さなプリントを配付しました。各種通信機器の通信にかかる費用は各家庭での負担となりますが、どうぞ、ご活用いただければと思います。なお、通信に時間がかかることがあります。

◎ ログインページ → <https://katei.kodomo.ne.jp>



入学式



4月7日（火）、本校に51名のかわいい1年生が入学しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、規模を縮小しての実施となりましたが、全員最後まで立派な態度で、式に臨みました。三条小学校の新たな仲間として、素晴らしいスタートを切ることができました。次の日から臨時休校となり、寂しい思いをしているとは思いますが、5月7日には、全員元気に登校することを期待しています。

【集金日変更のお知らせ】

第1回目の集金日の変更についてです。年間行事予定表では4月28日（火）となっておりましたが、臨時休業のため、5月1日（金）の出校日に変更いたします。本日、集金袋を配付いたしました。今回は、4月が臨時休業となりましたので、給食費は徴収いたしません。金額を確認の上、1日にお子さまに持たせてくださるようお願いいたします。